

SCOUT CHIBA

「スカウトちば」は、日本ボーイスカウト千葉県連盟の広報誌です。

2016年12月3日発行

第84号
スカウトちば

やってて良かつた！ボーイスカウト!!

集会に行くのは楽しい。みんなで歩くのが一番好き。もっと長く遊びたい。ビーバーの仲間がもっとたくさんいたらもっと楽しい。
小学校低学年

夏季合宿でイワナを手づかみしたときは楽しかった。やっぱり自分で捕って、料理したイワナはうまい！
小学校中学年

やってよかったことは、キャンプです。理由は団体で行動しているけれど、個人での行動も大切だからです。
中学生



入団してからは、自分で進んで準備が少しずつできるようになりました。組長になってからは、物事に進んでチャレンジする姿が育っています。

楽しい活動の中で育まれる思いやり、好奇心、観察力。多彩な人間関係の中での経験は、娘にとって大切なものです。

魚釣りがしたい、とビーバー隊に入って9年あまり。よい仲間を得て、目標を立てて活動するようになりました。

楽しかった事は、隊長のヒミツの道を探検した事。コマ回しやブル、自然体験など色々な活動をしています。
小学校低学年

スカウトの声から

ボーイスカウトの良いところはチームワークや自分の知識を深めることができます。
中学生

一番印象深い活動は募金活動です。沢山の人々の温かい心に感謝して、これからも活動を続けていきたいです。
高校生

活動で学んだことが、大学生活や就職活動で役に立っています。
大学生

ビーバー隊は、ザリガニ釣りや虫取りをして楽しいです。隊長はいろいろな事を教えてくれます。
小学校低学年

ぼくは、くまスカウト集会で学んだ事は、みんなで協力すれば、いろいろな事ができるということです。
小学校中学年

ぼくは、スカウト活動でみんなと協力することを学びました。一人ではできないことも協力してできました。
中学生

学校や地域だけではない新しい居場所ができ、そこでしか出会えない友達や貴重な体験を得ることができました。
高校生

活動している人の声を集めてみました

子どもたちにとってスカウト活動での経験は、各々が自分の将来を考える上での礎となっている感じています。

人として大切な事を身に付けさせる為に7歳の息子を入団させました。夏キャンプでは、ひど皮むけた成長を実感しました。

学校と家庭以外での人の関わりや活動により、豊かに逞しく成長している事を実感しています。皆に感謝！

自然の中で様々な事を経験し、たくさんの人との触れ合いの中で、心も体も大きく成長している様に感じます。



第20回千葉県カブラリー開催のご案内

平成29年10月22日(日曜日) 千葉県香取市佐原地区周辺において第20回千葉県カブラリーを開催いたします。小学校2年生から5年生までの県内カブスカウト隊が集まる県内最大行事です。

一般の方の見学も大歓迎です。是非おいでください。開催につきましては、ボーイスカウト千葉県連盟ホームページで情報発信をしています(URLは4面に掲載しています)



富津市で開催された第19回千葉県カブラリー



夏の活動

夏はやっぱりキャンプ！



仲間達と一緒にキャンプ。

大勢のスカウトが集まっての大きなキャンプ大会も開かれます。



春・秋の活動

ハイキングや自然の中での遊びなど



自然観察



草すべり

先輩から活動のアドバイス

自然の中の活動プログラム

ゴミ拾いハイキング



丸太とロープで工作。



おいしく出来たかな？

友達との絆も深くなる。

ゴミ拾いの奉仕とハイキングの一石二鳥。
沢山集まりました。

収穫祭



みんなで集まって収穫祭。

今年の出来映えはどうかな？

ボーイスカウトの活動いろいろ

屋内の活動プログラム

お菓子作り



工作



お菓子作りや工作にも、みんな真剣な表情。

スカウトフォーラム



実施報告

10月15、16日に千葉県フォーラムが行われました。地区的代表者が集まり、地区フォーラムの報告と基調講演、そしてグループ討議をしました。活発な意見が飛び交い、議長団を中心に充実した討議ができました。千葉県の意見として、ベンチャースカウトとして出来ることは減災ハンドブックの作成という結果になりました。今回の意見は千葉県代表の鈴木君が12月に行われる全国フォーラムに持っていきます。

フォーラム議長団記録担当 小西あかり(市原7)

高校生にもなれば社会との関わりを真剣に討議する場も。

ホームステイ

ボーイスカウトは世界的な活動で、各国のスカウトとの交流は盛んです。海外のスカウトが日本に来て、スカウトの家庭にホームステイをします。もちろん、海外に行く場合も、現地の家庭でホームステイをします。

**世界スカウト
ジャンボリー**

世界スカウトジャンボリーは、4年に1度開かれる世界スカウト機構主催のスカウトの大会です。2015年に山口県・きらら浜で開催された第23回世界スカウトジャンボリーには世界155の国と地域から約3万4千人の青少年が集まり、約2週間にわたって、キャンプをしながら「世界の仲間」と体験を共有しました。

**日本アグーナリー**

2016年夏、静岡県富士宮市で障がい児スカウトの大会「第12回日本アグーナリー」が開催されました。外国からの参加者を含めて950人も集まりました。

千葉県キャンポリー

2016年夏 千葉県富津市で第20回記念千葉県キャンポリーが開催され、1000人を超える参加者で盛り上がりました。

**地区での活動**

県内11地区に分かれて活動しています。地区は季節や地域の特性に合わせて、合同で活動したり、技能大会をすることがあります。

**ここが知りたい****Q&A****Q どんな活動をするのですか？**

A 野外活動を中心に、いろいろなことを学びます。野外活動を通して、自然を学び、友情や協調の精神、そして思いやりを育てる教育です。

Q どんな所にあるのですか？

A 皆様のお住いのすぐ近くにあります。詳しくは、県連盟ホームページをご覧下さい。

Q 活動に掛かる費用はどのくらいですか？

A 年間登録料の他に、それぞれの隊によって独自の活動をための資材費や交通費などの実費、キャンプのための積立金など最低限の費用負担をお願いしています。

Q 保護者はどの程度手伝うのですか？

A 隊によって、その日の活動によって様々です。余暇時間を利用して遊びながら学ぶわけですから、勉強の妨げにはなりません。

**Q 活動を実際に体験してみることはできますか？**

A 活動の見学や体験入隊は、いつでもできます。地域の子供達にいろいろな体験活動の楽しい機会を提供しています。

Q どんな人がしどうしゃになっているのですか？

A 専門的訓練を受けた、ボランティアが指導しています。指導者として様々な技能。知識をつけた方々が子供達の指導に当たっています。

疑問や質問は、県連盟ホームページにてご確認ください。

メールでお送りいただければ、回答させていただきます。

県連盟ホームページ <http://www.scout-chiba.jp/>



素朴の質問大歓迎！！

発行者】

日本ボーイスカウト千葉県連盟

千葉県千葉市稻毛区天台6-5-2

青少年女性会館内 043-287-1755

PR・広報委員会 編集責任 越森誠

お問い合わせは